

Comparte EXATEC lecciones en grupos estudiantiles



Egresado de la carrera de [Licenciado en Derecho \(LED\)](#) del campus Monterrey, originario de Navojoa, Sonora. Enrique Yépiz es asesor del Secretario de Hacienda de dicho estado.

Durante su estancia en el Tecnológico de Monterrey (2009 - 2013) tuvo la oportunidad de formar parte de grupos estudiantiles complementando así su formación académica.

Participó en la mesa directiva de la **AESMAC (Asociación de Estudiantes Sonorenses en Monterrey)** la cual presidió, así como también de **CARE (Consejo de Acciones Regionales y Extranjeras)**.

Mientras acumulaba experiencias fue aprendiendo lecciones que le sirvieron como herramientas para su vida y profesión.

“Hice una nueva familia, fortalecí ciertas habilidades e incrementé la confianza en mí mismo”, expresó Yépiz en su sesión virtual “Cinco lecciones de grupos estudiantiles” dentro del ciclo de conferencias **Leadership 101, Liderazgo y Vivencia**.



width="900" loading="lazy">

Enrique identificó y compartió cinco consejos adquiridos gracias a su participación en asociaciones de alumnos:

-A veces no te queda más que improvisar: dentro de su trayectoria como presidente de la AESMAC se enfrentó junto con su equipo de trabajo a uno de sus mayores retos: replantear todo un evento en veinticuatro horas. Éste tenía como finalidad recaudar fondos en apoyo a estudiantes. Gracias a ese suceso aprendió a actuar y resolver detalles de urgencia de una manera rápida y con resultados satisfactorios.

-No poner todos los huevos en la misma canasta: después de haber organizado el congreso de la AESMAC necesitaban incrementar los ingresos por lo que decidieron integrar el concierto del grupo musical PXNDX invirtiendo con ello el 60% de su presupuesto para el evento. Para su sorpresa el día del concierto llovió y las calles se inundaron y tuvieron que cancelarlo.

A pesar de suspender el concierto los dos siguientes días lograron poner en marcha las demás actividades planeadas para el congreso evitando así pérdidas económicas.

-A fuerza ni los zapatos entran: la tercera lección llegó a la vida de Enrique después de ganar la presidencia del CARE pues decidió invitar a uno de sus mejores amigos a formar parte de la mesa directiva.

A pesar de no haber conflicto alguno, la entrega y el empeño de su amigo no era el esperado y después del primer semestre decidieron que lo mejor sería que se retirara del puesto.

Así, Enrique aprendió que es importante entender las motivaciones que hay detrás de un sí o de un no.

-Hay que correr riesgos pero bien calculados: EXPOTEC era el evento insignia de CARE, el cual consistía en pabellones culturales, artesanales, conciertos y puestos de comida que los grupos regionales de cada estado conseguían.

Para uno de los conciertos, Enrique Yépiz y su equipo decidieron llevar al grupo La Leyenda pero su canción más exitosa del momento era en colaboración con otra banda musical la cual tenía restricciones para tocar en la Institución.

Tomaron el riesgo y finalmente la banda apareció en el escenario, haciendo vibrar a la audiencia. Fue un momento único sin embargo posteriormente se les llamó la atención por no haber acatado los lineamientos.

-Tu palabra vale: Enrique deseaba ser presidente del CARE y posteriormente presidente de la FEITESM (Federación de Estudiantes del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey), ahora FETEC, Federación de Estudiantes del Tec. No obstante para lograrlo tuvo que asociarse con un compañero para unir fuerzas y vencer al grupo contrincante.

El acuerdo consistía que en caso de ganar Enrique ocuparía la presidencia del CARE y su compañero la vicepresidencia mientras que en la postulación para formar parte de la FEITESM ocurriría lo contrario.

“Yo creí en su palabra y lo cumplió, él creyó en mi palabra y espero haberla cumplido”, dijo Yépiz.

Al finalizar Enrique respondió preguntas por parte de la audiencia y los invitó a que sigan empeñándose en dar su mayor esfuerzo dentro de grupos estudiantiles.

TRAYECTORIA DE LIDERAZGO



- › Integrante de mesa directiva de la AESMAC 2010
- › Presidente de la AESMAC 2011
- › Presidente del CARE 2012
- › Licenciatura en Derecho 2009-2013
- › Actual asesor del Secretario de Hacienda del estado de Sonora

Fuente: Enrique Yepiz: cinco lecciones de grupos estudiantiles. Leadership 101

CONECTA

Las noticias del Tec

width="900" loading="lazy">